



## ENLACES

***Del Conocimiento a la Política. Máximo aprovechamiento de la investigación para el desarrollo.*** Fred Carden. Icaria / IDRC, 2009.

Este libro pretende responder al interrogante acerca de la influencia de la investigación en la toma de decisiones y las políticas públicas, abordando sus efectos en el terreno del desarrollo internacional. Muestra cómo la investigación puede contribuir a una mejor gobernanza a través de tres maneras: 1. Fortaleciendo el debate abierto, 2. Empoderando a las personas con el conocimiento para exigir rendiciones de cuenta a los gobiernos y, 3. Ampliar la selección de opciones políticas y soluciones disponibles en el proceso político. Este es el enlace para su consulta:

[http://www.idrc.ca/es/ev-135779-201-1-DO\\_TOPIC.html](http://www.idrc.ca/es/ev-135779-201-1-DO_TOPIC.html)

***Implementing National Health Observatories. Operational Approach and Strategic Recommendations.*** PAHO, 2009

Este documento desarrolla recomendaciones para la implementación de observatorios nacionales de salud, entendidos como centros de información orientados hacia las políticas, la toma de decisiones, la planeación, contribuyendo con esto al mejoramiento de la salud de la población y la reducción de las inequidades. El siguiente es el enlace para descargar esta publicación:

[http://new.paho.org/chi/images/PDFs/national%20health%20observatories\\_final.pdf](http://new.paho.org/chi/images/PDFs/national%20health%20observatories_final.pdf)

***Improving the Structure and Performance of National Health Information Systems. Operational Approach and Strategic Recommendations.*** PAHO, 2009

Esta publicación se constituye en una guía para el mejoramiento de la estructura y el desempeño de los sistemas nacionales de información en salud en términos de disponibilidad, efectividad y oportunidad de la información como apoyo en la formulación de políticas y la toma de decisiones en el sector salud. La URL es la siguiente para su consulta:



<http://new.paho.org/chi/images/PDFs/national%20health%20information%20%20system-s-final%20.pdf>

***Análisis del Perfil de Salud Urbana en Bogotá.*** OPS, Secretaría Distrital de Salud, Fundación Ciudad Humana, 2010.

“El documento representa un esfuerzo por sintetizar los principales factores que inciden en el perfil de la salud de la capital del país en relación con el notable desarrollo urbano que ha experimentado Bogotá en las últimas dos décadas. La capital colombiana, gracias al proceso que ha desarrollado la ciudad, se ha convertido en referente de temas fundamentales del ambiente urbano que condicionan la salud como por ejemplo el mejoramiento de los entornos, los barrios, el fomento del transporte sostenible, la recuperación del espacio público, la seguridad personal y vial, así como el fomento de la actividad física, la reducción del tabaco y el alcohol entre otras muy significativas iniciativas”. A continuación se divulga el enlace para la consulta y la descarga del documento:

[http://new.paho.org/col/index.php?option=com\\_docman&task=doc\\_download&gid=434&Itemid=](http://new.paho.org/col/index.php?option=com_docman&task=doc_download&gid=434&Itemid=)